

NEWSLETTER 02/2024



<https://www.tsvurach.de/home.html>

Liebes TSV-Mitglied,

kurz vor der Sommerpause wollen wir dich mit dem 2. Newsletter noch über Aktuelles aus dem TSV Urach informieren:

- **100-jähriges Jubiläum des Turnerdenkmals in der Zittelstatt**
- **Stadtlauf 2024**
- **Deutsches Sportabzeichen in Bad Urach**
- **der TSV sucht neue Mitarbeiter:in /Mitarbeiter:innen für die Geschäftsstelle**
- **Lidl Deutschland Tour 2024**

Wir wünschen dir eine schöne Ferienzeit bei hoffentlich gutem Wetter – kehr gesund in den Alltag nach den Ferien zurück.

Anette Dreher und Barbara Ernst

Turnabteilung feiert 100 Jahre Turnerdenkmal

Vor genau 100 Jahren wurde auf dem Vereinsgelände in der Zittelstatt das Denkmal zu Ehren der im 1. Weltkrieg gefallenen Turnern errichtet. Eingeweiht wurde das heute als „Turnerdenkmal“ bekannte Monument Anfang September 1924. Aus diesem Anlass lädt die Turnabteilung am **Sonntag 8. September um 11 Uhr** zu einem Jubiläums-Festakt ein. Nach Kranzniederlegung und Festreden sind alle im Anschluss eingeladen bei Zwiebel-, Rahm- und Flammkuchen sowie einem Glas Most zum gemütlichen Teil überzugehen. Im Turnerzelt wird zudem eine kleine Ausstellung zum Turnerdenkmal zu sehen sein.

Zu diesem Jubiläums-Festakt herzlich eingeladen sind alle Turnabteilungs-Mitglieder sowie ausdrücklich alle Vereinsmitglieder die sich dem Turnen bzw. dem Turnerdenkmal verbunden fühlen.

Auf euer zahlreiches Kommen freut sich die Abteilungsleitung Turnen sowie das Festkomitee.

Information:

*Das Turnerdenkmal wurde zu Ehren der im 1. Weltkrieg gefallenen Turnern 1924 errichtet. Später wurde die Gedenktafel um die Jahreszahlen des 2. Weltkrieges ergänzt. Seither dient es als Mahnmal für alle Gefallenen Turner beider Weltkriege. Im Frühjahr/Sommer diesen Jahres wurde das Denkmal baulich instandgesetzt und generalsaniert. Das Datum des Festaktes (8. September) fällt fast auf den Tag genau auf das Datum der Einweihung vor 100 Jahren, nämlich den **09.09.1924***

Rückblick auf den 26. Bad Uracher Stadtlauf

Die Teilnehmerzahl war mit 632 gemeldeten Einzelsportler/innen erfreulich hoch. Auch mit 15 Staffeln konnte ihm Vorfeld niemand rechnen. Durch den neuen Streckenverlauf mussten viele Dinge neu ausprobiert und manches muss noch optimiert werden, aber das war uns im Vorfeld klar. Die Auswertung lies durch die vielen Nachmeldungen und das schwächelnde WLAN zu wünschen übrig. Dass dann die überholten Startpistolen beide den Dienst quittierten, war einfach ärgerlich. Doch all die kleinen Probleme taten der Stimmung bei der Veranstaltung keinen Abbruch. Die Läufer/innen freuten sich über das gute Wetter und die Begeisterung entlang der Strecke. Selbst für die sehbehinderte Läuferin, die mit ihrem Gide einen Start wagte, wurde alles getan, um Hindernisse auf der Strecke kenntlich zu machen und viele Starter meinten: **auf ein Neues 2025** und so lassen wir uns überraschen, was 2025 bringt.

Die beiden ausrichtenden Abteilungen Turnen und Leichtathletik des TSV Urach 1847 e.V. bedanken sich bei allen Sponsoren und Helfern, ohne die eine solche Veranstaltung nicht zu stemmen wäre.



Deutsches Sportabzeichen in Bad Urach

Der Stützpunkt bietet in den Sommerferien jeden Mittwoch um 18 Uhr auf dem Sportgelände Diegele die Möglichkeit zur Abnahme der leichtathletischen Disziplinen zum Erwerb des Deutschen Sportabzeichens an. Bereits mit 6 Jahren kann der Sportorden abgelegt werden. Die Voraussetzung ist allerdings, dass 50 m geschwommen werden können, ohne Zeitlimit. Geschwommen wird immer freitags ab 17 Uhr im Höhenfreibad.



Lidl Deutschland Tour 2024

<https://www.deutschland-tour.com/de/home>

Der TSV Urach möchte den TV Münsingen bei der Durchführung der Lidl Deutschland Tour unterstützen.

Toll wäre, wenn seitens des TSV Urach 10 Streckenposten zur Verfügung stehen würden (s. a. nächste Seite). Jeder Helfer erhält 10 €.

Bitte meldet euch bei Anette Dreher bis **spätestens 02.08.2024** an.

Kontaktdaten

Ansprechpartner: Anette Dreher

E-Mail.: anette@dreher-urach.de

Die Lidl Deutschland Tour ist Deutschlands einziges Etappenrennen der Männer Elite und findet in diesem Jahr vom 21. bis 25. August statt. Der Start erfolgt mit einem kurzen Zeitfahren in Schweinfurt. Von Unterfranken geht es für die Profis an fünf Renntagen in die saarländische Landeshauptstadt Saarbrücken.

Am Samstag, 24. August führt das Rennen über die Schwäbische Alb auch in den Landkreis Reutlingen. Dort verantwortet der TV Münsingen zusammen mit der Rennleitung und der Polizei die Streckensicherheit. Für die Absicherung der Strecke benötigen wir Eure Unterstützung:

Wir benötigen für unseren Abschnitt rund 150 Streckenposten.

- ☛ Samstag, 24. August
- ☛ Einsatzzeit ca. 90 Minuten (Zeitraum zwischen 12 und 14 Uhr)
- ☛ Einsatzort ist der Streckenabschnitt zwischen Römerstein und Sonnenbühl
- ☛ Mindestalter von 18 Jahren
- ☛ Alle Streckenposten sind über den Veranstalter Haftpflichtversichert
- ☛ Du bekommst die offizielle Lidl Deutschland Tour Warnweste und ein offizielles Teamshirt der Lidl Deutschland Tour



Die Streckenposten halten an ihrem jeweiligen Standort die Rennstrecke frei. Unterstützt werden wir dadurch durch die Polizei. Damit alle Helfer sicher und gut vorbereitet sind, führen wir vorab eine kurze Schulung durch.

Wir erhalten hierfür eine großzügige Spende für unseren Verein. Wir würden uns daher sehr über eure Unterstützung freuen. Verbindliche Anmeldung als Streckenposten an vorstand@tv-muensingen.de bis spätestens 10.07.2024.

Fragen? Jochen Schuster beantwortet diese gerne
vorstand@tv-muensingen.de

0151 – 22 93 53 26
www.tv-muensingen.de